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Anfrage in der Fragestunde der Fraktion der CDU 
 
 
 
 
Sitzbänke der Werkstatt Bremen nicht gut genug für städtische Parkanlagen? 
 
Wir fragen den Senat: 
 
 
Wie bewertet der Senat den Umstand, dass der Umweltbetrieb Bremen das Aufstellen 
von zwei Bänken aus dem Programm „1000 Bänke für Bremen“ im Stadtgarten Vege-
sack abgelehnt hat? 
 
Teilt der Senat die Ansicht, dass die Sitzbänke, die Werkstatt Bremen herstellt, nicht 
zum „Corporate Design“ des Vegesacker Stadtgarten passen? 
 
Sind dem Senat für städtische Park- oder Grünanlagen Corporate Design-Vorgaben für 
Sitzbänke bekannt und wenn nein, inwiefern prüft der Senat derartige Vorgaben beim 
Umweltbetrieb Bremen auf Sinnhaftigkeit bzw. Praxistauglichkeit? 
 

Sigrid Grönert, Heiko Strohmann und Fraktion der CDU 


